

熊本地震復旧支援に対する経済産業大臣からの感謝状

2016 年 7 月 27 日 ドラム缶工業会

ドラム缶工業会では、経済産業省からの緊急支援要請を受け、ドラム缶(200L)100本の無償緊急出荷を行ったことは、既にご報告のとおりですが、このたび、ドラム缶工業会のこの協力に対して、経済産業大臣から感謝状を頂きました(下記ご参照)。

ドラム缶工業会
理事長 小野 定男 殿

平素から経済産業行政への御理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

平成 28 年熊本地震においては、過去に例をみない最大震度 7 を観測する地震の連続発生等により、最大 18 万人以上の方が避難され、避難所等での厳しい生活を余儀なくされておりました。

こうした中で、貴社／貴団体を始めとする関係の皆様方の昼夜や休日を問わない御尽力により、被災者の方々へ、ドラム缶等の十分な物資を迅速にお届けすることができました。

貴社／貴団体の御協力にあらためて深く感謝申し上げます。

今なお多くの方が、酷暑の中、不自由な生活を余儀なくされております。被災地の復旧・復興に向けて、引き続き温かいお心遣いを賜りますようお願い申し上げます。

平成 28 年 7 月

経済産業大臣

林 幹雄